

TIMES

クサマ工業通信



ご挨拶

ようやく過ごしやすい季節となっていましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

今回のニュースレターは「社員紹介」ということで、当社の工場長に自己紹介をしてもらいました。私が入社してから機械加工のイロハを教わった大先輩です。加工の技術はもちろんのこと、計算の速さや発想の豊かさなど、一流というのはこういう人のことなのだとと思いました。そんな一流の職人であり、自分自身で加工をすることが大好きな工場長が、先日会社で「仕事にどんな時に喜びを感じるか」という話になった時、「今は後輩の成長が一番の喜びだ」と言ってくれたことがとても嬉しく、会社の将来にとって、とても心強い言葉でした。

(草間)

工場長の松永です。

出身は名古屋市で、現在は高浜市に住んでいます。

家族はかわいい嫁さんと娘、息子の4人です。

住宅ローンの返済が完了し、子供も社会人となり一段落ついた感じです。趣味はお酒を飲むことです。

休日の日は午前中に用事を済ませ、

昼から飲んでいることが多いです。



クサマ工業に入社してもうすぐ20年になります。

転職した理由は、以前勤めていた窯業機械製造会社で

機械加工をしていましたが、瓦型の仕上部門に転属になり

2年間仕上げをしましたが、どうしても機械加工がやりたくて、

クサマ工業に入社しました。



仕事は主に横中ぐり盤とマシニングセンターを担当します。多品種少量生産なので、自分で加工方法、段取りを考えプログラムを作成して加工します。製品を完成させる楽しさや充実感が好きです。定年まであと数年ですが、若い人達にはまだ、教えることがたくさんあるので、気力・体力ともに負けないように頑張ります。